

おくりもの

阿南市へ

●金5億円

日亜化学工業株式会社 代表取締役 小川英治様から就学前児童を対象とした子育て支援施策充実のための資金として

阿南市社会福祉協議会へ

●金5万445円

羽ノ浦町 ブルーロケット代表 中山博子様から難病患者支援団体への活動資金として

●金2万1585円

徳島市津田本町 カラオケクラブニューサウンド 代表 姫路清二様からカラオケチャリティ募金を地域福祉事業活動資金として

以上、ご寄贈いただきましたありがとうございます(ございました)。

物品購入等の

指名競争入札

参加資格審査申請書

(追加申請) を受付

平成27年度に市が発注する物品購入等の指名競争入札に参加を希望される方は、「指

名競争入札参加資格審査申請書」を提出してください。

ただし、平成26年中に申請された方は不要です。

提出期間 1月13日(火)～2月10日(火)(土、日曜日を除く)

物品購入等の種類 備品、消耗品類および原材料品(工事用原材料を含む)など

提出先・問い合わせは 管財課(☎22-3804)へ

平成26年度公共下水道

接続申請(助成金対象)の

受付期間は2月27日(金)まで

平成24年から供用開始した区域の方の接続申請を受け付けています。平成24年4月1日に供用開始した区域の方は、今年度が助成金対象の最終年度となっていますのでご注意ください。(新築および5月1日以降の供用開始は除く)

なお、施工業者は「阿南市排水設備指定工事店(市ホームページに掲載)」の中から選定してください。

接続申請の受付期間

2月27日(金) 午後5時まで

完了検査の受付期間

3月24日(火) 午後5時まで

問い合わせは 下水道課(☎22-1796)へ

市長通信

お元気ですか



阿南市市長 岩浅嘉仁

オリンピックで明るい明日を

市民の皆さま、明けましておめでとうございませう。本年が事故、災害のない安寧な一年となることを念じております。

さて、昨年12月に野球のまち阿南にとつて、明るいニュースがもたらされました。2020年、東京五輪・パラリンピックで野球、ソフトボールの実施競技入りが見実現味を帯びてきたのです。

国際オリンピック委員会(IOC)は、昨年末の臨時総会で開催都市が追加種目を提案できる権利を承認し、本年7月下旬、クアラルンプールで開催されるIOC総会で競技種目の追加が決定される見込みとなりました。

2008年の北京五輪以降、競技種目から外され、日本の国技ともいっていい野球、ソフトボール関係者の落胆も大きく、野球のまちを掲げる阿南市にとりましても残念なことと思っておりました。

前回の東京オリンピック(1964年)をきっかけに始まった文部科学省の調査では、今、「子どもの投げる力」の低下が顕著になってきています。10歳の男子では、

50年前より6メートルも低下しているとのこと。

全国の中学校軟式野球部員数は、北京五輪が実施された2008年度には約30万6000人でしたが、今は約22万1000人(公益財団法人日本中学校体育連盟調査)と、この6年間で3割近くも減っています。

IOCの改革の背景に、オリンピックへの立候補都市が減ってきていることへの危機感があります。開催都市が望む種目を追加できれば、五輪の開催機運の醸成や入場料収入、テレビ放映権など、開催都市のメリットが増えることとなります。

世界野球ソフトボール連盟の努力も大きなものがあつたと思いますが、投資の抑制をうたっている東京オリンピックでは、プロ野球との調整が必要となります。東京ドームや明治神宮野球場を使用し、9回制を7回に変更、野球とソフトボールを大会の前半と後半に分けて開催し、選手村も交代で使用するまで考えているようです。ある小学生の男の子が「明るい日と書いて、明日って読むんだよ」と言いました。オリンピックもこの阿南市も、明るい明日を信じたいものです。本年もよろしくお願ひします。